



## COMMUNIQUÉ – FORCE TAXI 69 & FTI69

*Lyon, le 26 janvier 2026*

### RÉAJOURNEMENT DE LA MOBILISATION DU 27 JANVIER

*Suite à une invitation à une réunion de crise à la Préfecture le 2 février*

**Chères consœurs, chers confrères,**

Grâce à la montée en tension constatée sur la plateforme de l'Aéroport de Lyon, et sous l'effet des **pressions conjuguées – administratives, syndicales et médiatiques – portées par les réseaux indépendants**, les lignes commencent à bouger.

La Préfecture du Rhône nous a officiellement informés de la tenue d'une **réunion d'urgence le 2 février**, afin de traiter **l'ensemble des revendications** formulées dans le communiqué lié à la mobilisation du 27 janvier :

- saturation du marché et politique des licences,
- dysfonctionnement structurel de l'aéroport et des gares,
- distorsion de concurrence défavorable aux taxis,
- conditions d'accès à la clientèle et organisation des flux.

Cette convocation marque une **première reconnaissance institutionnelle** de la gravité de la situation que nous dénonçons depuis des mois.

Dans ce contexte, et afin de privilégier la voie du dialogue ouvert par l'État,  
**la mobilisation du 27 janvier est réajournée, sans date à ce stade.**

Ce réajournement **n'est ni un recul, ni un renoncement**.  
Il est le **résultat direct du rapport de force** construit collectivement.

**Nous restons pleinement mobilisés.**  
Les revendications demeurent **entières**.  
Les échéances sont désormais **claires**.



**La profession jugera sur pièces.**

---

**Divisés, nous subissons. Unis, nous pesons.**

*Pour Force Taxi 69 (FT69) – Le Bureau*

*Pour la Fédération des Taxis Indépendants Lyonnais (FTI69) – Le Bureau*

